



全国矯正職員武道大会 団体の部 優勝

川上 愛桃さん(南野田)
Ninto Kawaue

キラリ東温この人なう No.134

地域で輝く人にインタビュー

松山刑務所で刑務官として働く川上愛桃さん(19)。昨年11月、「全国矯正職員武道大会」団体の部に、四国地区の大将として出場し、優勝に輝いた。川上さんは5歳の頃、父と姉の影響で剣道を始め、若葉剣道会で稽古を積んだ。「結果が出なくて苦しいときもありましたが、小学5年生のときに県大会の個人戦で初優勝してから剣道が楽しくなって、ずっと続けています」と振り返る。重信中学校剣道部時代には、大将として部を28年ぶりの県総体優勝に導くなど、その強さは際立っていた。

全国大会には、市外で刑務官として働く姉とともに四国地区代表の3人に選出。「準決勝で引き分けとなり、代表戦で3人の代表として私が戦うことになったとき、逆胴」という技を決めて勝った瞬間が心に残っています。仲間が『勝つても負けた』と笑顔を見せる。重圧を感じることなく楽しく試合ができました」と笑顔を見せる。搖るがね強さで、これからも挑戦を続けていく。

二十歳を迎えた皆さんの希望に満ちた晴れ姿に元気をいただきました。それぞれの道で活躍されることを期待しています。(相澤)

東温高等学校美術部が制作した大絵馬は、白馬

が今にも飛び出してきそうの大迫力でした。歴代の干支の大絵馬がありますので、是非水天宮でご覧ください!(戒能)

「過去の広報紙で取材した人に会ってみるのはどう?」という戒能さんの素敵なアイデアを拝借し、特集記事を書きました。みんな立派な二十歳になったね。(川村)

目次 Contents

- 02_特集 二十歳、門出のとき / 06_スイッチとうおん / 10_子育てガイド / 12_ふれあい広場 / 16_情報BOX / 22_暮らしと健康のカレンダー / 24_キラリ東温この人なう

編集後記